

令和元年 全国労働衛生週間  
本週間:10月1日~10月7日まで

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

見直そう 「慣れ」の作業

～ 作業中の重大事故が連続発生 ～

- 荷崩れ、作業者が巻き込まれ死亡
- ユニック車で積込作業中、吊り荷が落下、ドライバーが下敷き、死亡
- 仮眠中にサイドブレーキが外れ車が動きだし、前車に追突した

敷き鉄板の積み下ろし作業時

ユニック作業に注意しましょう

- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検
- 手・足の挟まれ事故にも注意

日が短くなりました

夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう

あわてるな！ 急ぐ気持ちにブレーキを

薄暮時、夜間事故の防止

点灯せ 生死を分ける ハイビーム

- 早目のライト 点灯で自車を目立たせましょう
- 夜間走行時はハイビームが基本（ライトをこまめに切り替え、危険を早期に発見）
- 歩行者に注意しましょう（右側から横断してくる歩行者は発見が遅れるので注意）

【事業用トラックの重点項目】

- ① 追突事故の防止
- ② 交差点事故の防止
- ③ 飲酒運転の根絶

トラック スピード出し過ぎか？

カーブ、曲がり切れず、はみだし、衝突、横転、死亡

◇気のゆるみ、スピード出し過ぎていませんか？

◇カーブは、十分にスピードを落として走行しましょう◇

2019/9/30(月) 19:21

30日午後3時40分ごろ、宮城県で、中型トラックと、反対車線を走っていた軽トラックが衝突しました。この事故で、中型トラックを運転していた30代の男性が死亡しました。軽トラックの運転手にはいませんでした。警察は、中型トラックが曲がり切れずに反対車線にはみ出して横転した可能性が高いとみています。

スピード出し過ぎ…曲がり切れなかつた？

夜景見に行く途中に横転…男女4人乗った車が畠に突っ込む

男性2人死亡 女子高生が頭や首の骨折る

◇気のゆるみ、スピード出し過ぎていませんか？

2019/9/29(日) 18:48

29日午前3時半前、岐阜県の県道で男性（46）ら4人が乗った通乗用車がガードパイプなどをなぎ倒した上、道路脇の畠に突っ込み横転しました。この事故で男性と、後部座席の会社員男性（18）が病院に運ばれましたが、間もなく死亡しました。また、助手席に乗っていた18歳の女子高校生（18）も頭や首の骨を折るなどの重傷です。4人で現場近くの山に夜景を見に行く途中に、カーブを曲がり切れずに事故を起こしたとみられています。

夜8時 信号や横断歩道のない場所

横断中の37歳女性、はねられ、意識不明の重体

乗用車の運転手…「前方不注意」

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/9/30(月) 12:03

29日午後8時すぎ、山形県の信号や横断歩道のない市道で、乗用車が右から歩いて横断してきた女性（37）をはねた。女性は意識不明の重体。乗用車を運転していた男性（25）にけがはなかった。

中学校教諭が、酒気帯び運転、懲戒免職

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019年09月30日 19時07分

中学校に勤務する男性教諭が、酒気帯びの状態で車を運転をして警察に検挙され、県教育委員会は懲戒免職の処分にしました。教諭は裁判所から罰金30万円の略式命令を受け、すでに納付済みだということです。